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Ya no hay peligro de un downgrade de Pemex: 

Alfonso Romo 
Pemex, ya no está en riesgo de perder la calificación crediticia, aseveró Alfonso Romo Garza, jefe de la Oficina de la 

Presidencia, tras su ponencia en un foro financiero en la Ciudad de México. 
 

Claudia Tejeda 

La empresa productiva del estado, Petróleos Mexicanos (Pemex), ya no está en riesgo de perder la calificación 

crediticia, aseveró Alfonso Romo Garza, jefe de la Oficina de la Presidencia, tras su ponencia en un foro financiero en 

la Ciudad de México. 

“Por lo pronto, estamos reforzando a Pemex para que salga como ha ido saliendo, ya no hay peligro de perder la 

calificación, se está fortaleciendo”, expresó el funcionario. 

En junio del año pasado, la calificadora Fitch redujo la calificación crediticia de la petrolera mexicana de “BBB-” a 

“BB”, perdiendo así el grado de inversión y dejando sus papeles en grado especulativo. Esto aumenta el costo del 

crédito cuando la compañía pida financiamiento, y fue resultado del ajuste negativo que tuvo unos días antes la 

calificación soberana del país. 

El funcionario también clarificó que en el sector energético nacional hay cuatro iniciativas claras por parte del 

gobierno federal, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Sostuvo que en generación de energía 

eléctrica se mantendrá el balance actual, donde 54% es producido por el sector público y 46% restante, por el sector 

privado. 

En producción de petróleo, indicó que 80% de las reservas pertenece a Pemex y el resto fueron las rondas que se 

licitaron para el sector privado, “ésas todavía no las acabamos de evaluar”. En tanto, sobre la red de gasoductos dijo 

que la inversión será del sector privado, mientras que en transmisión será operado de forma exclusiva por la Comisión 

Federal de Electricidad. 

claudia.tejeda@eleconomista.mx 

mailto:claudia.tejeda@eleconomista.mx

